

# Église de la Inmaculada Concepción



Le temple a été construit sous le patronage des Ducs de Béjar au XVI<sup>e</sup> siècle, en style de la Renaissance. Il possède une seule nef, qui est couverte par une voûte en demi-berceau et lunettes, ainsi qu'une tour de grande hauteur.

Il est remarquable le programme iconographique de la façade principale, construite en pierre. Elle est décorée avec des bustes et emblèmes héraldiques des patrons du temple, les Ducs de Béjar, symbolisant ses vertus et valeurs.

## Données Historiques

---

**Architecture:** Architecture religieuse

**Construction:** Église

**Styles prédominants:** de la Renaissance

**Période Historique:** Époque moderne

## Adresse

---

Iglesia, 16. Becedas. 5610 Ávila.

## Plus d'information

---

### Ayuntamiento de Becedas

**Adresse:**

Municipalité de Becedas. Ávila.

**Téléfono:** 923 430 001

**Fax:** 923 430 001

**Email:** becedas@diputacionavila.es

**Página Web:** www.becedas.es

### Oficina de Turismo Regional de Ávila

**Adresse:**

Casa de las Carnicerías. C/ San Segundo, 17. Ávila. 5001 Ávila.

**Téléfono:** 920 211 387

**Fax:** 920 253 717

**Email:** oficinadeturismodeavila@jcyll.es

## Horaires et Tarifs

---

Horaires

- Tous les jours: à convenir